

Saint Josémaria protège ma famille

J. H. R., Mexique

01/09/2013

Toutes les fois où j'ai rencontré des difficultés chez moi, j'ai eu recours à la présence bénie de saint Josémaria, faisant appel à son cœur paternel pour les besoins de ma famille. Il a toujours été là, à m'écouter et pour nous protéger dans nos besoins. En ce 26 juin, il vient encore de nous montrer combien il aime notre famille : je venais de finir la

neuvaine du travail, et mon époux a eu un poste dans une entreprise.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/saint-josemaria-protege-ma-famille/> (07/02/2026)